

# Hari Kesatuan Gerak PKK Ke-51, Wali kota Bitung; Sebut Bekerja Dengan Cinta Jauhkan Kebencian

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BERSUARA.ID](http://BITUNG.BERSUARA.ID)

Apr 29, 2023 - 12:32



Wali kota Bitung Maurits Mantiri di Hari Kesatuan Gerak PKK Ke-51



BITUNG - Wali Kota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM menghadiri puncak peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK Kota Bitung Ke - 51 bertempat di Aula SH Sarundajang, kantor Walikota Bitung, Jumat (28/04/2023).

Wali Kota mengatakan PKK adalah satu kesatuan dengan pemerintah Kota dalam menjalankan program program untuk mensejahterakan keluarga. Untuk itu Dirinya menyampaikan Terima kasih kepada PKK yang sudah aktif berkolaborasi bersama pemerintah, utamanya dalam membantu menekan angka Stunting dan mensejahterakan keluarga.

" Kami mengucapkan terima kasih kepada PKK, penerapan bekerja dengan cinta dan jauhkan kebencian benar benar di implementasikan oleh TP PKK Kota Bitung oleh karena itu, kami berharap itu di pertahankan," Ucap Wali Kota.



Di Hari Kesatuan Gerak (HKG) dirangkai dengan Lomba Kuliner antar

Kecamatan dan juga Donor Darah oleh PMI kota Bitung dan Pengumuman Pemenang Lomba dalam rangka HKG PKK Ke-51

Selain itu penyerahan bingkisan ungkapan terima kasih kepada Forkopimda yang selama ini aktif membantu kegiatan TP PKK Kota Bitung serta penandatanganan MoU antara TP PKK Kota Bitung bersama Palang Merah Indonesia Kota Bitung dan Badan Pengawas Obat dan Makanan Sulawesi Utara.

Berikut daftar juara/Pemenang lomba, Masing-masing adalah;

### **1. Lomba Yel-yel Pokja 4**

Juara 1 - Kecamatan Maesa dengan Nilai 4170

Juara 2 - Kec. Matuari dengan nilai 1460

Juara 3 - Kec. Lembe Utara dengan nilai 3940

### **2. Lomba Vlog Pokja 1**

#### **Kategori Kelurahan:**

Juara 1 - Kelurahan Pakadoodan dengan nilai 341

Juara 2 - Kelurahan Girian Weru I dengan nilai 319

Juara 3 - Kelurahan Sagerat Weru I dengan nilai 316

#### **Kategori Kecamatan:**

Juara 1 - Kecamatan Matuari dengan nilai 354

Juara 2 - Kecamatan Lembe Selatan dengan nilai 325

Juara 3 - Kecamatan Maesa dengan nilai 313

(AH)